

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.02.2025

### „Die gute Else“ braucht Licht!

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, für die Kleiderkammer „Die gute Else“ Mittel zur Verfügung zu stellen, um eine adäquate Tageslichtbeleuchtung verwirklichen zu können.

### Begründung

Die Kleiderkammer „Die gute Else“ ist ein gemeinnütziges Projekt für Gebrauchtes und Neuwertiges in Laim und befindet sich in der Unterkunft der Elsenheimer Straße - leider ohne Tageslicht. Die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer sind inzwischen seit zehn Jahren am Werk und tun Gutes für Menschen mit kleinem Geldbeutel. Des Weiteren erhalten die gespendeten Kleidungsstücke ein zweites Leben und leisten damit einen Beitrag zur Nachhaltigkeit.

Die kleinteiligen Einnahmen werden immer zu 100 % an Münchner Organisationen gespendet.

Dieses wertvolle ehrenamtliche Engagement muss ansprechend gestaltet und bewahrt werden. Hier braucht es – wortwörtlich – Licht, das zum Arbeiten und Zusammensein dringend notwendig ist, ein wenig finanzielle Unterstützung. Leider wurde das Ansinnen vom Sozialreferat bisher nicht berücksichtigt.

**Alexandra Gaßmann**

Stadträtin